

El regreso de Claudio Muñoz a la telefonía móvil con nuevo rol como director en WOM

Claudio Muñoz, recordado por su pasado como ejecutivo y presidente de Telefónica Chile, regresará al mundo de la telecomunicaciones. Tras un par de años alejado de cargos relacionados con el sector, Muñoz pasará a formar parte del nuevo directorio de la operadora WOM, luego de que la compañía logre su salida del Capítulo 11 y pase a ser controlada por el grupo de acreedores *ad hoc*, que reúne a Moneda, BlackRock, Amundi y Man GLG.

Muñoz será director de WOM, tras ser designado por Moneda en el puesto. Así, pasará a ocupar un cargo en uno de los competidores de la española Telefónica, que en Chile opera a través de Movistar.

Ingeniero civil industrial por la Universidad de Chile, arribó en 1986 como practicante a la entonces estatal Compañía de Teléfonos de Chile (CTC). Allí realizó una carrera que lo llevó a la gerencia general de la firma en 1999, cuando ya pertenecía a la hispana Telefónica.

Muñoz asumió después la dirección de Telefónica Empresas Latinoamérica, con sede en Madrid, y en 2010 retornó a Chile para ser presidente de Telefónica Chile. Luego pasó a la tesorería de Telefónica Móviles Chile, puesto en el que permaneció hasta abril de 2021.

También fue presidente de Aguas Andinas, entre 2019 y 2022. Actualmente integra los directorios de Rosen y de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs).

En el nuevo *board* de WOM también se integrará Mauricio Ramos, ex-CEO de la colombiana Millicom; Alejandro Puentes, socio de Altis; Eugene Davis, presidente de Pirinate Consulting Group; y Chris Bannister, que volverá como CEO de la firma.

